

BESCHLUSS

der Sitzung

vom Mittwoch, den 21.09.2022 um 19:01 Uhr

1. Ersatzneubau des Vereinsheimes Stahlbergbaude in OT Heckershausen

=====

Bürgermeister Stephan Hänes begründet die Vorlage des Gemeindevorstandes. Er erläutert, dass es bezüglich der Förderung durch den Bund neuere Erkenntnisse gibt, die erst nach dem Beschluss im Gemeindevorstand bekannt geworden sind. Aus diesen Gründen könne der Beschluss wie im Antrag seiner Ansicht nach nicht gefasst werden.

Aussprache:

Thomas Dittrich-Mohrmann (SPD) – Erhard Heuser (CDU) – Karina Schmidt (SPD) – Dieter Schröder (SPD) – Dirk Roas (FWG) – Rüdiger Reedwisch (CDU) – Torben Schawer (Bündnis 90/Grüne) – Eireen Käkel (Bündnis 90/Grüne) – Bürgermeister Stephan Hänes (SPD)

Sodann lässt der Vorsitzende des HFA, Rüdiger Reedwisch (CDU) über folgende Beschlussempfehlung abstimmen:

Die Gemeindevertretung beschließt: